

Concours Jeunes Talents

Chaque année, dans le cadre des 24 heures vélo, le Kot-é-Rythmes organise le Concours Jeunes Talents qui a lieu sur la scène de la Grand Place de Louvain-la-Neuve.

Un concours est lancé mi-septembre afin que chaque artiste puisse nous envoyer sa maquette. Une fois le concours terminé, nous choisissons 4 groupes, parmi les participants, qui auront la chance d'aller jouer sur la scène des 24 heures vélo.

Le jour j, nous avons un jury composé de 4 professionnels du monde musical. A la fin du concours, deux artistes seront repris : un artiste du public et un artiste du jury. Ces grands gagnants auront l'occasion de faire l'ouverture de l'édition du Welcome Spring ! Festival qui se déroulera le mois d'avril qui suit.

Alors, si vous avez un don ou même si vous aimez simplement jouer de la musique, n'hésitez pas à postuler pour le prochain Concours Jeunes Talents, qui sait : vous ferez peut-être partie, vous aussi, de l'histoire du Welcome Spring ! Festival !

